

## DESBANDADA DE SENADORES DEI PRI

Fuentes legislativas dijeron que hoy los senadores del PRI Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga renunciarán a su bancada. El PRI se reducirá a ser la cuarta fuerza en el Senado. | **NACIÓN** | A9

# Prevén renunciar al PRI 4 senadores

Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga **oficializarán su salida**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Este lunes varios senadores y senadoras del PRI harán oficial su renuncia al grupo parlamentario del partido en el Senado, confirmaron fuentes de esa bancada.

De no suceder algún cambio de última hora, Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga harán hoy oficial su renuncia en protesta por las decisiones tomadas por la dirigencia del partido, a cuyo presidente, Alejandro Moreno Cárdenas, acusan de llevar al PRI a los peores resultados electorales de su historia y cerrar espacios a la crítica y la pluralidad.

Con estas cuatro salidas, la fracción parlamentaria del tricolor en la Cámara Alta se reduciría de 13 senadores a sólo nueve, por lo que el PRI pasaría a ser la cuarta fuerza política, y sería desbancado por Movimiento Ciudadano, que cuenta con 12 integrantes.

Las fuentes cercanas dijeron que a las 13:00 horas de hoy se hará el anuncio formal ante los medios de comunica-

ción, de una decisión que se analizaba y estaba prevista desde el pasado 22 de marzo, cuando Miguel Ángel Osorio fue destituido como coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Senado.

Junto con la salida de la bancada de los cuatro legisladores, anunciará su renuncia al partido tricolor un grupo importante de militantes.

Se conoce la versión de que Osorio Chong, Ruiz Massieu, Ávila Villegas y Mayorga no se integrarán a ninguna otra bancada, más bien se quedarán como senadores sin partido.

Las diferencias entre estos legisladores y la dirigencia del PRI encabezada por Alejandro Moreno Cárdenas comenzaron prácticamente desde 2019, cuando el campechano tomó posesión del cargo, pero se profundizaron a raíz de la decisión del líder tricolor de abrir las puertas a la posibilidad de ampliar su mandato, hace más de un año.

El tema cobró relevancia en diciembre de 2022, cuando Moreno Cárdenas impulsó otra reforma esta-

tutaria para ajustar el derecho de la dirigencia a mantenerse hasta después de las elecciones de 2024.

En ese entonces, Miguel Ángel Osorio y Claudia Ruiz Massieu, junto con otros priistas como Dulce María Sauri, anunció que acudiría ante las instancias legales para impugnar esa reforma y aunque el INE les dio la razón, el Tribunal Electoral confirmó la validez de las modificaciones al estatuto partidista. ●

# 9

SENADORES

tendría el PRI en la Cámara Alta; sería la cuarta fuerza política.

EL UNIVERSAL





Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong dejan al PRI.

**Pronto renunciará al PRI 4 legisladores**



**Permita del éxito**  
40% de descuento  
\$15 de base

**KTIS**